
Compte-rendu CSAL du 14/12/23
Première séance pour Monsieur DENY

Arrivé le 01/12/23 dans le 66, il ne sera pas le père Noël pour autant ! Nous avions commandé un
pont naturel pour le 10 mai 2024, notre nouveau Directeur nous a indiqué qu'il n'allait pas ouvrir ce
dossier ce jour!!!

PONT NATUREL

Monsieur Xavier DENY nous a indiqué que ce dossier était en discussion actuellement au niveau de
la DG. Il nous a signalé que les décisions sur ce sujet avaient été prises au niveau des interrégions.
FO DGFIP 66 regrette que cette question ne fasse plus partie des marges de manœuvre locales des
DIRECTEURS.

SIP DÉPARTEMENTAL

Pas en projet pour l'instant et le DIRECTEUR  a insisté pour nous inviter à ne pas confondre le SIP
de demain, qui lui sera mis en oeuvre, avec le SIP DÉPARTEMENTAL. Selon lui, l'avenir des SIP,
c'est l'accueil des particuliers... sic

INDEMNITAIRE A LA DGFIP 

Notre Directeur espère qu'il y aura un accord entre le DG et les OS sur cette question. Nous aussi,
mais c'est mal parti!!!

RUPTURE DE CONFIANCE ENTRE LES AGENTS ET L'ADMINISTRATION

Le Directeur est conscient du problème et affirme qu'il faut trouver une solution. Le rétablissement
de la confiance passera par beaucoup de dialogue.

RÈGLEMENT INTÉRIEUR DU CSAL

Le président reconnaît qu'il était temps d'en avoir un, et il nous indique que la DG ouvre la porte à
une circulaire DGFIP plus souple.

AVIS D'IMPOSITIONS ENVOYÉS A TORT A DES ENFANTS MINEURS

145 cas  dans le département. La Direction a cherché à relativiser. C'est de toute façon 145 cas de
trop!!!



GMBI 

La  Direction reconnaît  le  coût d'entrée élevé de cette  nouveauté.  Elle espère une  amélioration,
l'année prochaine, et MONSIEUR DENY, nous confie qu'il y a eu un méa culpa inédit, au niveau de
la DG.

LISTES D’APTITUDE- potentialités

-3 pour le C en B (plus 1) dans le 66,
-9 pour le B en A au niveau de l'interrégion.
 
FO  DGFIP  66  a  dénoncé,  notamment  ce  chiffre  ridicule  de  9,  qui  ne  permet  même  pas  de
promouvoir un collègue par DDFIP.

AUDIT A LA DDFIP 66

Madame GUILLOUET  faisait comme s'il  s'agissait d'un secret défense. Nous savions que deux
départements  étaient  concernés,  dont  le  nôtre.  Monsieur  DENY est  plus  dissert.  Le  deuxième
département, c'est la MANCHE.
Pour le 66, 3 missions ont été auditées: contrôle fiscal, SPFE et accueil dans les SIP. Ainsi que ...
LES 3 OS du département, la DG souhaitant savoir ce qui n'allait pas dans le dialogue social local !

NOMINATION AU DOMAINE

Le Directeur nous a informé que Madame Sophie MARTINEZ remplacera Madame CREUTZ en
2024 à la tête de ce service.

CONCLUSION 

Notre  nouveau  Directeur  a  beaucoup été  dans  la  « calinothérapie ».  Il  nous  comprend,  fait  les
mêmes constats que nous, etc … La forme change, mais il y a fort à parier que le fond restera le
même.  FO DGFIP 66 ne  baissera  donc pas  la  garde,  même si  notre  interlocuteur  semble  plus
agréable et ouvert à la discussion, si on compare avec certains de ses prédécesseurs. Nous jugerons
sur les actes ; la création du SDIF laquelle suscite beaucoup d'anxiété dans les SIP FONCIERS et le
prochain exercice emploi nous éclaireront davantage…

BONNES FÊTES DE FIN D’ANNÉE A TOUS 
ET

RDV Dès JANVIER 2024 POUR DE BONS COMBATS.


